
Auf einen Blick

Vom 13. bis zum 15.09. machten 80 Schülerinnen und Schüler des Bismarck-Gymnasiums, der 
Sekundarschule Brettin und der Sekundarschule „Am Baumschulenweg“ gemeinsam Politik! Nach einem 
Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die 
Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von Kommunalpolitikern) „Wirtschaft und 
Umwelt“, „Bau und Verkehr“ und „Bildung, Kultur und Soziales“ diskutierten die Politik-Klassen ihre Themen. 
Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer großen fiktiven Ratssitzung zur 
Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, sowie auch den Film über 
das Planspiel finden Sie später unter: www.pimpyourtown.de/genthin/

Danke für Pimp Your Town! Genthin 2021!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.
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Genthin          Politik zum Anfassen e.V.                     15.09.2021 
  
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Mittwoch, 15.09.2021, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 307 zu Krankenhaus in Genthin ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
2. der BGG zu Mehr Zebrastreifen ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
3. der DDT zu Bahnhof erneuern und gestalten ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
4. der 307 zu Steckdosen in der Stadt ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
5. der BGG zu Verbesserung der öffentlichen Toiletten ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
6. der DDT zu Verwaltung und Planung bei Baustellen ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
7. der 307 zu Neue Basketballplätze ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
8. der BGG zu Sanierung der Schwimmhalle ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
9. der DDT zu Größere Busse mit mehr Platz ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
10. der 307 zu Neue Straßen ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
11. der BGG zu Besserer Nahverkehr ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
12. der DDT zu Freies WLAN ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
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13. der 307 zu Mehr öffentliche Fußballplätze ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
14. der BGG zu Sanierung des Bahnhofgebäudes ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
15. der DDT zu Mehr Buslinien ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
16. der 307 zu Verlassen des Schulgeländes in Hofpausen ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
17. der BGG zu Trinkautomat ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
18. der DDT zu Neues Krankenhaus ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
19. der 307 zu Mehr Freiheiten in der Schule ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
20. der BGG zu Gratis Hygieneartikel in (öffentlichen) Toiletten ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
21. der DDT zu Handynutzung in der Schule ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
22. der 307 zu Mehr Spielplätze ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
23. der BGG zu Sportplatz und Sportgeräte in Genthin ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
24. der DDT zu Öffentliche Fußballplätze ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
25. der 307 zu Verbesserung / Erneuerung der Feuerwehr Genthin ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
26. der BGG zu Internetausbau (Geschwindigkeit, Bandbreite) ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
27. der DDT zu Mädchenfußballvereine in Genthin ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
28. der 307 zu Günstigeres Essen in der Schule ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
29. der BGG zu Freies, öffentliches WLAN ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
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30. der DDT zu Digitalisierung der Schulen ❒  Ausschuss für Bildung, Kultur und Soziales  
		
31. der 307 zu McDonalds in Genthin ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
32. der BGG zu Clubs in Genthin ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
33. der DDT zu Eine Aufräumgesellschaft für den Park ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
34. der 307 zu Spätshop in Genthin ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
35. der BGG zu Krankenhaus ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
36. der DDT zu Bubble Tea-Laden ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
37. der 307 zu Borstel Freigebung als Badesee ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
38. der BGG zu Öffentliche Veranstaltungen ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
39. der DDT zu Shoppingcenter ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
40. der 307 zu Besseres Wlan in der Stadt ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
41. der BGG zu Ladestationen für E-Autos ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
42. der DDT zu Süßigkeiten-Laden (Kiosk) ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
43. der 307 zu Airsoft ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
44. der BGG zu Ansprechendes Gewerbegebiet ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
45. der DDT zu Mehr Mülleimer für Hundetüten ✌  Ausschuss für Wirtschaft und Umwelt  
		
	
 



 

		 	
	 	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Krankenhaus	in	Genthin	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	ein	neues	Krankenhaus	in	Genthin	bekommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Statt	einem	ganzen	Krankenhaus	soll	es	eine	Notfallaufnahme	geben.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	ein	Krankenhaus	brauchen.	Das	nächste	ist	nämlich	
ziemlich	weit	weg:	das	macht	es	schwierig	die	Menschen	in	Genthin	gesundheitlich	gut	zu	
versorgen.	
	
Janek	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	51	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Mehr	Zebrastreifen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Zebrastreifen	in	der	Stadt	Genthin	geben	sollte.	Vor	
allem	sollten	diese	an	Grundschulen	und	an	Kindergärten	ausgebessert	bzw.	hinzugefügt	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Standort	dieser	Zebrastreifen	ist	durchaus	von	Bedeutung,	da	so	die	Sicherheit	von	
Schüler:innen	und	Kindern	gewährleistet	ist.	Rentner:innen	oder	im	Allgemeinen	ältere	
Menschen,	können	Straßen	nicht	so	schnell	überqueren	und	haben	somit	eine	Möglichkeit	in	
Ruhe	und	ohne	Stress	Straßen	zu	überqueren.	
	
Angelina,	Mara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Bahnhof	erneuern	und	gestalten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Bahnhof	neu	gestaltet	und	gesäubert	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Bahn	soll	aufgefordert	werden,	den	Bahnhof	zu	erneuern	und	zu	gestalten.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	der	Bahnhof	bei	uns	richtig	demoliert	ist	und	stinkt.	Für	Touristen	und	Anwohner	wäre	
es	auch	schöner,	wenn	sie	einen	sauberen	und	ordentlichen	Bahnhof	hätten,	da	so	ein	
Bahnhof	viel	ausmacht.	
	
Leon,	Fabi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	24	Ja	|	19	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Steckdosen	in	der	Stadt	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	gesamten	Stadt	verteilt	Steckdosen	installiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Statt	Steckdosen	sollen	Solarbänke	in	der	Stadt	aufgebaut	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	damit	wir	unsere	Handys	laden	können.	In	einem	Notfall	könnte	
man	dann	sein	Handy	aufladen,	falls	der	Akku	leer	ist.	Dann	kann	man	seine	Eltern	oder	
andere	Hilfsangebote	anrufen.	
	
Fabian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Verbesserung	der	öffentlichen	Toiletten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	öffentlichen	Toiletten	in	Genthin	grundlegend	saniert,	
verbessert	und	gereinigt	werden	sollten.	Zudem	sind	einige	Toiletten	oft	verschlossen,	was	
behoben	werden	sollte.	Eine	neue	öffentliche	Toilette	im	Volkspark	wäre	eine	gute	
Investition	für	die	Zukunft.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	da	die	Toiletten	am	Marktplatz	oft	sehr	unhygienisch	sind.	An	Tagen,	
wo	der	Wochenmarkt	ist,	ist	es	zusätzlich	besser	öffentliche	und	vernünftige	Toiletten	zu	
haben.	Eine	Toilette	im	Volkspark	wäre	sehr	sinnvoll,	da	man	dann	zum	Beispiel	bei	
Events/Festen	wie	das	Kartoffelfest	keine	weiteren	Toilettenwagen	aufstellen	muss.	
	
Elisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	-	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	7	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Verwaltung	und	Planung	bei	Baustellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Verwaltung	Bauvorhaben	beschleunigt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Bei	Verkehrsbaustellen	kommt	es	aktuell	zu	langen	Verzögerungen	für	Autofahrer,	Schüler	
im	Bus	und	anderen.	Auch	andere	Baustellen	dauern	zu	lange	(zum	Beispiel	Radweg	Genthin–
Parchen	,	Stadtkulturhaus	oder	Skaterbahn).	Schnelle	Baufortschritte	steigern	das	
Wohlbefinden	und	das	Vertrauen	in	die	Verwaltung.	
	
Lilly	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Neue	Basketballplätze		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	einen	besseren	Basketballplatz	bekommen	an	welchen	
auf	beiden	Seiten	ein	Korb	steht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Körbe	stehen	nicht	gegenüber	voneinander,	bzw.	stehen	nur	vereinzelt	auf	dem	Platz.	Um	
Basketballspiele	mit	zwei	gegnerischen	Teams	zu	spielen	braucht	man	einen	Basketballplatz	
mit	gegenüberliegenden	Körbe.	Es	würde	so	ein	Freizeitangebot	geschaffen	werden,	bei	
welchen	man	sich	mit	Freunden	sportlich	betätigen	kann.	
	
Tom	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	44	Ja	|	-	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Sanierung	der	Schwimmhalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Schwimmbad	grundlegend	saniert	werden	sollte.	Hierbei	
sollte	vor	allem	das	Augenmerk	auf	eine	größere	Wasserrutsche	und	ein	
Nichtschwimmerbecken	gelegt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	wird	ein	Prüfauftrag	gestellt,	dass	die	Preise	je	nach	Möglichkeit	angepasst	
werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Schwimmbad	sollte	saniert	werden	um	einen	Anreiz	für	Jugendliche	und	Touristen	zu	
schaffen	das	Schwimmbad	zu	besuchen.	Dadurch	kommt	es	auch	zu	mehr	Einnahmen.	Es	
wäre	auch	sehr	sinnvoll	für	die	Kinder,	die	schwimmen	lernen,	ein	Nichtschwimmerbecken	
zu	errichten.	Das	wäre	nicht	nur	sicherer,	sondern	die	Kinder	würden	es	sich	auch	eher	
trauen,	wenn	sie	erstmal	stehen	können.	
	
Mara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	-	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	50	Ja	|	1	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Größere	Busse	mit	mehr	Platz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	für	den	Schülertransport	größere	Busse	mit	mehr	Fenstern	
und	mit	mehr	Platz	zur	Verfügung	stehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	wird	gestellt,	weil	bei	bestimmten	Zeiten	der	Bus	so	voll	ist,	dass	es	stinkt,	man	
keinen	Platzt	hat,	sich	kaum	bewegen	kann	und	es	sehr	warm	wird.	Dieser	Zustand	entspricht	
weder	dem	persönlichen	Wohlbefinden,	noch	hygienischen	Anforderungen.	
	
Luise	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	16	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Neue	Straßen		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	renoviert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Straßen	müssen	renoviert	werden,	weil	man	z.B.	bei	dem	Kopfsteinpflaster	mit	Fahrrad	
oder	Auto	schlecht	lang	fahren	kann	und	es	allgemein	unangenehm	ist	darauf	zu	fahren.	Die	
Fortbewegung	innerhalb	von	Genthin	würde	durch	eine	Verbesserung	deutlich	angenehmer	
werden.	
	
Jerry	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	3	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Besserer	Nahverkehr	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	ÖPNV	ausgebessert	und	an	die	Zeiten	des	Stundenplans	
der	Schüler	angepasst	wird,	außerdem	sollten	mehr	Busse	fahren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	viele	Schüler/Innen,	die	den	ÖPNV	tagtäglich	nutzen	und	darauf	angewiesen	sind.	
Besonders	wichtig	ist	dies	für	Schüler/Innen,	die	außerhalb	von	Genthin	in	den	umliegenden	
Dörfern	wohnen.	Die	Busszeiten	sind	meistens	so	ausgerichtet,	dass	man	entweder	viel	zu	
früh	aufstehen	oder	nach	der	Schule	mehrere	Stunden	warten	muss.	Dadurch,	dass	nur	
wenige	Busse	fahren,	darf	man	seinen	Bus	auch	nicht	verpassen,	weil	sonst	entweder	kein	
Bus	fährt	oder	erst	mehrere	Stunden	später.	
	
Fabienne	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Freies	WLAN	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	kostenloses	WLAN	in	der	ganzen	Stadt	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	wird	gestellt,	damit	man	in	der	ganzen	Stadt	Nachrichten	empfangen	oder	
senden	kann:	so	können	überall	Online-Medien	genutzt	werden.	
	
Jonas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	-	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	41	Ja	|	2	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Mehr	öffentliche	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	und	neuere	öffentliche	Fußballplätze	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Neue	Fußballplätze	wären	sinnvoll,	weil	es	Spaß	macht	Fußball	zu	spielen	und	sind	auch	
deswegwen	gut,	weil	sie	eine	gute	Freizeitmöglichkeit	sind.	Kinder	und	Jugendliche	würden	
so	außerdem	mehr	in	Kontakt	treten	und	Zeit	an	der	frischen	Luft	verbringen.	
	
Ahmad	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	-	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Sanierung	des	Bahnhofgebäudes	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Bahnhofsgebäude	saniert	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Bahnhofsgebäude	in	Genthin	soll	saniert	werden,	da	dieser	sich	in	einem	katastrophalen	
Zustand	befindet,	was	für	die	Personen,	die	auf	einen	Zug	warten,	unangenehm	ist.	Es	liegt	
überall	Müll	herum	und	es	stinkt.	Bei	Regen	kommt	das	Wasser	durch	die	Dächer,	weswegen	
diese	in	ihrem	jetzigen	Zustand	nicht	bleiben	können.	
	
Fabienne	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✺	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Mehr	Buslinien	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Zahl	der	Buslinien	vergrößert	wird	und	mehr	Busse	
fahren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	wird	gestellt,	weil	viele	Schüler	mehr	als	1,5	Stunden	bis	nach	Hause	brauchen.	
Deshalb	soll	es	mehr	Buslinien	geben,	die	häufiger	befahren	werden.	So	müssen	die	Schüler	
nicht	so	lange	warten.	Viele	Schüler	müssen	auch	beim	Umsteigen	lange	Wartezeiten	in	Kauf	
nehmen.	Die	Busanschlüsse	sind	ungünstig.	
	
Isabelle	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	-	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Verlassen	des	Schulgeländes	in	Hofpausen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	während	der	Pausenzeiten	das	Schulgelände	verlassen	
darf.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	eine	Empfehlung	an	die	Schulen	ausgesprochen	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wenn	man	in	den	Hofpausen	das	Schulgelände	verlassen	dürfte,	könnte	man	in	den	Np-Markt	
oder	zu	Restaurants	gehen,	was	abwechslungsreicher	und	zum	Teil	günstiger	ist,	als	die	
Schulkantine.	
	
Jazzmyn	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	7	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Im	Auschuss	angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Trinkautomat	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Trinkautomaten	in	den	Schulen	aufgestellt	werden	und	damit	
Schüler	und	Schülerinnen	sich	Trinkflaschen	kaufen	können,	wenn	sie	diese	zuhause	
vergessen	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	In	allen	Schulen	sollen	Trinkautomaten	aufgestellt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	da	man	an	einigen	Schulen	das	Schulgelände	erst	ab	der	10ten	Klasse	
verlassen	darf	und	somit	die	Jüngeren	keine	Chance	haben	sich	was	im	Edeka	oder	Netto	zu	
trinken	zu	kaufen,	wenn	sie	ihre	Trinkflaschen	zuhause	vergessen	haben.	Wenn	aber	ein	
Trinkautomat	in	den	Schulen	hingestellt	wird,	können	sich	die	Jüngeren	etwas	zu	trinken	
kaufen,	ohne	das	Gelände	verlassen	zu	müssen	und	ohne	das	Leitungswasser	aus	
Wasserhähnen	trinken	zu	müssen	und	ohne	zu	verdursten	oder	Probleme	zu	bekommen.	
	
Johanna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	8	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	17	Ja	|	20	Nein	|	14	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Neues	Krankenhaus	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	neues	Krankenhaus	dort	gebaut	werden	soll,	wo	das	
Johanniter	Krankenhaus	abgerissen	wurde.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	das	nächste	Krankenhaus	in	Stendal	ist	und	man	bei	
Verletzungen	schnell	handeln	muss.	
	
Sven,	Niklas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	6	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Mehr	Freiheiten	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Schüler	und	Schülerinnen	mehr	Freiheiten	in	der	Schule	
bekommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dann	haben	die	Schüler	vielleicht	mehr	Spaß	in	der	Schule,	wenn	sie	in	den	Pausen	zum	
Beispiel	das	Handy	nutzen	dürfen	oder	einfach	mehr	in	den	Pausen	machen	können.	Dies	
könnte	die	Schüler	dazu	motivieren	mehr	für	die	Schule	zu	tun	und	dadurch	bessere	
Ergebnisse	zu	erzielen.	Mit	dem	Handy	kann	man	sich	außerdem	über	Themen	ausführlicher	
informieren.	
	
Marie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	11	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Gratis	Hygieneartikel	in	(öffentlichen)	Toiletten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Hygieneartikel	in	(öffentlichen)	Toiletten	gratis	zur	
Verfügung	stehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dieses	Thema	ist	wichtig,	da	Hygieneartikel	bereits	sehr	teuer	sind.	Zudem	wäre	es	auch	sehr	
nützlich,	falls	der	Menstruationszyklus	einer	Bürgerin	plötzlich	beginnt	und	man	nicht	
vorbereitet	ist.	Deshalb	sollten	unter	Anderem	Binden	und	Tampons	zur	Verfügung	stehen.	
	
Anh	Ha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Zurückgestellt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Handynutzung	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	sein	Handy	mithaben	und	benutzen	darf	z.B.	beim	Lösen	
von	Aufgaben	und	zum	Vorbereiten	auf	Tests.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	eine	Empfehlung	an	die	Schulen	ausgesprochen	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
So	kann	man	sich	besser	auf	einen	Test	vorbereiten	und	im	Unterricht	besser	die	Aufgaben	
lösen.	Somit	verbessern	sich	dann	die	Noten	von	vielen	Schülern.	
	
Leon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Empfehlung	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Mehr	Spielplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Spielplätze	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollen	nicht	mehr	Spielplätze	gebaut	werden,	sondern	die	in	Genthin	
vorhandenen	Spielplätze	erneuert	werden.	Es	soll	ermöglicht	werden	einen	neuen	Spielplatz	
zu	erbauen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	soll	mehr	Spielplätze	geben,	damit	Kinder	mehr	Freizeitmöglichkeiten	draußen	haben.	Es	
ist	auch	wichtig	für	die	Entwicklung	der	Kinder,	vor	allem,	weil	Eltern	dann	auch	einen	
schönen	Nachmittag	mit	ihren	Kindern	verbringen	können.	
	
Debby	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	-	Nein	|	19	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Sportplatz	und	Sportgeräte	in	Genthin	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	im	Volkspark	in	Genthin	ein	Sportplatz	mit	
Kraftsportgeräten,	wie	zum	Beispiel	einen	Barren	aufgebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	ein	neuer,	öffentlicher	Sportplatz	mit	beispielsweise	einem	Barren	
aufgebaut	werden,	statt	eines	Sportplatzes	im	Volkspark	mit	Kraftsportgeräten.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Diese	Maßnahmen	dienen	dazu,	dass	Jugendliche	mehr	Möglichkeiten	zum	Ausleben	ihrer	
Hobbys	haben.	Die	Kraftsportgeräte	stellen	eine	Alternative	zur	Fitnessstudiomitgliedschaft	
dar.	Dadurch	haben	die	Jugendlichen	eine	sinnvolle	Aufgabe	und	Beschäftigung.	Darüber	
hinaus	können	sich	die	meisten	jungen	Leute	keine	Mitgliedschaft	in	einem	Verein	oder	
Fitnessstudio	leisten	und	es	existiert	zum	jetzigen	Zeitpunkt	kein	öffentlicher	Sportplatz	in	
Genthin.	Außerdem	können	sich	so	Interessen	an	bestimmten	Sportarten	entwickeln.	
	
Pia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	-	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	-	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Öffentliche	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	öffentliche	Fußballplätze	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	vorhandenen	öffentlichen	Fußballplätze	wie	in	der	Aderlake	oder	Süd	5,	
sollen	erneuert	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	den	Antrag,	da	man	kein	Fußball	spielen	kann,	weil	alles	geschlossen	ist.	Wenn	es	
mehr	Fußballplätze	gibt,	gibt	es	mehr	Möglichkeiten	zum	Spielen	für	Kinder	und	Jugendliche.	
	
Erich	und	Max	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	-	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	3	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Verbesserung	/	Erneuerung	der	Feuerwehr	Genthin	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Feuerwehr	in	Genthin	verbessert/erneut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollen	alle	Niederkünkfte	der	Feuerwehr	innerhalb	der	Einheitsgemeinde	
Genthin	verbessert	und	erneuert	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	da	die	Feuerwehrwache	Genthin	den	heutigen	modernen	Standards	
nicht	gerecht	wird.	Im	Endeffekt	ist	die	Feuerwehr	Genthin	altmodisch	und	durch	die	
Fördergelder	könnte	man	die	Feuerwehr	Genthin	verbessern/erneuern	wie	z.B.	bessere	
Rolltore,	Absauganlagen,	Telefone,	mehr	Kameradenräume.	
	
Jan,	Laura	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	45	Ja	|	-	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Internetausbau	(Geschwindigkeit,	Bandbreite)	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Budget	für	den	Ausbau	von	Internet-Leitungen	wie	
Glasfaserleitungen,	verwendet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusätzlich	soll	diesbezüglich	eine	Empfehlung	an	das	Land	Sachsen-Anhalt	
gegeben	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	die	Corona-Pandemie	kam	es	zu	Lockdowns,	in	denen	deutlich	wurde,	dass	die	
Internetgeschwindigkeit	und	Bandbreite	zur	Zeit	unzureichend	ist.	Gutes	Internet,	welches	
auch	in	einem	Lockdown	standhält,	sollte	zu	der	Grundausstattung	gehören.	Mithilfe	einer	
besseren	Internetverbindung	kann	ein	großer	Schritt	in	Richtung	Digitalisierung	von	Schulen	
und	Bibliotheken	gemacht	werden.	
	
Juris,	Pit	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	-	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Mädchenfußballvereine	in	Genthin	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	ein	bis	zwei	Mädchenfußballvereine	in	Genthin	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	wird	eine	Empfehlung	Mädchenfußballvereine	zu	gründen	an	die	
Fußballvereine	ausgesprochen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag	damit	Mädchen	ab	14	Jahren	die	Chance	haben,	Fußball	zu	spielen,	da	
Mädchen	und	Jungen	ab	einem	Alter	von	14	Jahren	beim	Sport	getrennt	werden.	Ich	finde	es	
unfair,	dass	es	nur	noch	Jungsfußballvereine	gibt	und	keine	Mädchenfußballvereine.	
	
Marlen-Sophie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Empfehlung	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Günstigeres	Essen	in	der	Schule		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Essen	in	den	Schulkantinen	günstiger	wird,	sodass	es	sich	
die	Schüler	leisten	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollte	eine	Empfehlung	an	die	Schulen	ausgesprochen	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Essen	sollte	günstiger	sein,	da	Schüler	nicht	so	viel	Geld	haben.	Aufgrund	der	hohen	
Preise	können	sich	Schüler	kaum	etwas	zu	essen	kaufen	und	hungern	dann.	
	
Sophie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Empfehlung	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Freies,	öffentliches	WLAN	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	freies	WLAN	in	der	Innenstadt	gibt	oder	das	bestehende	
Netz	ausgebaut	bzw.	verbessert	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	an	bestimmten	Orten	(Marktplatz)	und	das	bestehende	Netz	ausgebaut	
oder	verbessert	werden.	(Hotspots)	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Freie	WLAN	sollte	in	der	Stadt	ausgebaut	und	verbessert	werden,	da	es	in	manchen	
Haushalten	kein	bzw.	schlechtes	WLAN	gibt.	So	gebe	es	für	Menschen	mit	schlechtem	WLAN	
die	Möglichkeit	in	der	Innenstadt	Medien	zu	nutzen.	Außerdem	würden	Jugendliche	so	
draußen	sitzen	und	nicht	in	ihren	Zimmern.	
	
Veit	,	Till	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	-	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

❒	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur	und	Soziales	 	 	 					
Digitalisierung	der	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	allen	Schulen	Elektrotafeln	und	Tablets	genutzt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	soll	in	der	Schule	mehr	digitale	Möglichkeiten	geben,	weil	es	leichter	ist	mit	einem	Tablet	
zu	arbeiten,	als	zu	schreiben.	Außerdem	muss	man	nicht	so	viel	mit	zur	Schule	nehmen.	
	
Emily	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	50	Ja	|	-	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
McDonalds	in	Genthin		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	in	Genthin	einen	McDonalds	bekommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Mc	Donald's	bietet	die	Möglichkeit	günstig	und	schnell	etwas	zu	essen	zu	bekommen.	Dieses	
Essen	schmeckt	lecker	und	kann	bei	Bedarf	durch	einen	Lieferservice	direkt	nach	Hause	
bestellt	werden.	McDonalds	ist	ein	sehr	beliebtes	Fast	Food	Restaurant,	von	dieser	
Beleibtheit	würde	auch	Genthin	profitieren.	Ein	weiterer	Vorteil	wären	die	Öffnungszeiten,	
nämlich	von	morgens	bis	abends.	
	
Stella	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	10	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Clubs	in	Genthin	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Genthin	Clubs	eröffnet	werden,	denn	so	haben	Jugendliche	
und	junge	Erwachsene	die	Chance	Kontakte	zu	knüpfen	und	zusammen	Spaß	zu	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	es	in	Genthin	wenige	Möglichkeiten	gibt	Kontakte	zu	knüpfen	
und	mit	Freunden	spontan	Spaß	zu	haben.	Außerdem	wäre	es	eine	weitere	Einnahmequelle.	
Zusätzlich	würde	es	Menschen	aus	der	Umgebung	nach	Genthin	ziehen,	die	dann	
möglicherweise	in	Hotels	übernachten	würden.	
	
Felix,	Jerome	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	13	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Eine	Aufräumgesellschaft	für	den	Park	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Aufräumgesellschaft	den	Park	sauber	hält.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	das	Aufräumen	wäre	die	Umwelt	sauberer	und	dem	Klimawandel	könnte	
entgegengewirkt	werden:	so	leisten	wir	einen	Beitrag	für	unsere	Zukunft.	
	
Lara,	Celin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	9	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	51	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Spätshop	in	Genthin	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Spätshop	in	Genthin	eröffnet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	sollte	ein	Späti	geben,	weil	durch	viele	Corona-Beschlüsse	viele	Tankstellen	schon	früh	(22	
Uhr)	schließen	müssen	und	bei	Notfällen,	dann	alles	geschlossen	ist.	Deswegen	wollen	wir	
einen	Späti	damit	man	sich	zu	jeder	Zeit	einen	Snack	oder	vieles	mehr	kaufen	kann.	Zudem	
würde	ein	Späti	die	Interessen	der	Bewohner	der	Stadt	oder	außerhalb	anregen.	
	
Lilly	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	5	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	31	Ja	|	15	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Krankenhaus		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Krankenhaus	in	Genthin	gebaut	werden	soll.	Dieses	soll	
an	der	Stelle	des	bereits	abgerissenen	Krankenhauses	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	da	es	kaum	noch	Krankenhäuser	in	der	Nähe	von	Genthin	gibt	und	viele	
davon	entweder	abgerissen	wurden	oder	in	der	Planung	stehen	abgerissen	zu	werden.	Es	
würde	vielen	Genthinern	das	Leben	erleichtern	(gerade	auch	zu	Zeiten	von	Corona)	und	
Schwerverletzten	in	Genthin	und	Umgebung	sehr	helfen.	
	
Pascal	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	6	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Bubble	Tea-Laden	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Bubble	Tea-Laden	im	Park	erbaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	sollte	ein	Bubble	Tea-Laden	gebaut	werden,	weil	es	keinen	Laden	in	der	näheren	
Umgebung	gibt	und	viele	Bubble	Tea	mögen.	
	
Stella,	Xenia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	13	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Borstel	Freigebung	als	Badesee		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Borstelsee	als	Badesee	freigegeben	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	wünschen	uns,	dass	der	Baggersee	als	Badesee	freigegeben	wird,	da	wir	nichts	anders	in	
Genthin	zum	Baden	haben,	außer	das	Schwimmbad	welches	Geld	kostet.	Es	wäre	eine	neue	
Freizeitmöglichkeit	für	jede	Altersgruppe	und	dazu	sogar	kostenlos.	
	
Laura,	Jonas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	1	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	10	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Öffentliche	Veranstaltungen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Feste/Veranstaltungen,	wie	Sommerfeste	oder	
Weihnachtsmärkte	auf	Plätzen	wie	dem	Marktplatz	oder	dem	Volkspark	für	die	Bewohner	in	
Genthin	und	Umgebung	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	wir	die	Weihnachtsmärkte	als	wichtig	erachten	um	das	soziale	
Leben	in	Genthin	zu	fördern.	Dabei	ist	es	bei	den	meisten	Bewohnern	sehr	beliebt	und	sorgt	
für	Spaß	zusammen	mit	Freunden.	Darüber	hinaus	ist	es	eine	gute	Gelegenheit	neue	Kontakte	
zu	knüpfen	zwischen	Jung	und	Alt.	Darüberhinaus	ist	es	eine	gute	Einnahmequelle	für	die	
Stadt.	
	
Mariam,	Lotta	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	9	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Shoppingcenter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Shoppingcenter	in	Genthin	gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gäbe	für	viele	Menschen	bessere	Möglichkeiten	dorhin	zu	kommen,	wenn	es	in	Genthin	
und	nicht	wo	anders	ist.	Viele	Personen	würden	eine	bessere	Chance	haben	schneller	
einzukaufen	und	die	Bürger	würden	daran	sicher	beglückt	werden.	Es	können	z.B.	
Drogeriemarkte	wie	DM	innendrinn	gebaut	werden.	Außerdem	kann	es	dort	auch	
Essensmöglichkeiten	geben.	
	
Myguel,	Emely	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	18	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Besseres	Wlan	in	der	Stadt		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	besseres	WLAN	in	der	Stadt	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,	dass	es	gutes	WLAN	in	der	Stadt	gibt,	da	man	heutzutage	überall	auf	gute	
Internetverbindung	angewiesen	ist;	zum	Beispiel	um	Taxi	Nummern	rauszusuchen	und	
anzurufen.	Dies	würde	das	Leben	für	die	Leute	in	Genthin	deutlich	vereinfachen.	
	
Josi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	-	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Ladestationen	für	E-Autos	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Ladestationen	für	Elektroautos	bei	Tankstellen	und	auf	
Parkplätzen,	wie	z.B.	auf	dem	Edeka-Parkplatz,	auf	dem	Kauflandparkplatz	oder	auf	dem	
Marktplatz,	aufgebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	den	Bau	unterstützt	man	den	Verkehrswandel,	der	in	den	nächsten	Jahren	weiter	
voranschreiten	wird.	Somit	kann	man	den	Menschen	jetzt	schon	die	Freiheit	geben	sich	
zwischen	einem	Verbrenner-	oder	einem	Elektroauto	zu	entscheiden.	Da	sich	die	Leute	
aktuell	eher	einen	Verbrenner	kaufen,	weil	nicht	genügend	Ladestationen	in	der	Umgebung	
vorhanden	sind,	ist	es	eine	gute	Möglichkeit	Genthin	zu	einer	umweltfreundlichen	Stadt	zu	
machen.	
	
Ben,	Jonas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	6	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	24	Ja	|	17	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Süßigkeiten-Laden	(Kiosk)		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Süßigkeiten-Läden	(Kiosks)	in	den	Schulen	gebaut	werden	
sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	zu	wenig	Auswahlmöglichkeiten	in	Läden	und	sie	sind	meist	zu	teuer.	Die	Kiosks	
wären	während	der	Schulzeit	offen	und	es	gäbe	dann	jederzeit	die	Möglichkeit,	etwas	zu	
holen.	Auswahlmöglichkeiten	wären	zum	Beispiel	Jelly	Beans,	Schokolade,	Kekse,	Center	
Shocks,	Kaugummis,	Kit	Kat,	Skiddles,	Marshmallows,	Brötchen	mit	Nutella.	
	
Xenia,	Stella	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	12	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	307	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Airsoft	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Airsoft	Gelände	mit	Wald,	verlassenen	Häusern,	Bunkern	
und	alten	kaputten	Fahrzeugen	eröffnet	wird,	wo	sich	die	Spieler	Ausrüstung	ausleihen	und	
sich	austoben	können.	Der	Eintritt	wäre	ab	8	Jahren	und	die	Schussstärke	ginge	bis	2,5	joule.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Eintritt	soll	ab	14	Jahren	sein	und	zudem	soll	die	Schussstärke	angepasst	
werden.	Diese	läge	dann	draußen	bei	16	Joule	und	in	einer	Halle	bei	1,5	Joule.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Leute	können	sich	Austoben	und	im	Team	zusammen	arbeiten	(	Zusammenhalt	zählt	).	Es	ist	
besser	als	echter	Krieg,	da	man	sich	abschießen	kann	aber	nicht	verletzt.	
	
Tim,	Tom	S.	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	4	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	BGG	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Ansprechendes	Gewerbegebiet	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Gewerbegebiet	besser	in	das	Verkehrsnetz	eingebunden	
wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	bessere	Verkehrsanbindung	könnten	mehr	Menschen	aus	anderen	Regionen	zu	ihren	
Arbeitsplätzen	in	Genthin	kommen.	Durch	die	neuen	Arbeitsplätze	können	mehr	Menschen	in	
Genthin	arbeiten	und	damit	die	Wirtschaft	ankurbeln.	Durch	diese	Vorteile	siedeln	sich	mehr	
Menschen	in	Genthin	an	und	die	Stadt	wächst	wieder.	Außerdem	kann	sich	Genthin	wieder	
einen	Namen	machen,	wie	sie	früher	in	Bezug	auf	das	Waschmittelwerk	einen	hatte.	
Insgesamt	würde	Genthin	damit	einen	wirtschaftlichen	Sprung	nach	vorne	machen.	
	
Mariam	Lina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	2	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	29	Ja	|	2	Nein	|	20	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 	
	 	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDT	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	für	Hundetüten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	1-2	Mülleimer	an	jeder	Straße	und	im	Park	für	Hundetüten	
gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Mülleimer	soll	es	geben,	damit	nicht	überall	der	Dreck	von	den	Hunden	auf	dem	Weg	
liegt.	Genthin	hätte	dann	vielleicht	auch	mehr	Besucher.	Es	sieht	dann	sauberer	aus	und	es	
stinkt	nicht	mehr	so.	
	
Richard	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	8	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	50	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


